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 第 2404 回例会 2008 年（平成 20 年）10 月 14 日（火）
 司 会：山岡晴男         唱 和：手に手つないで 

点 鐘：平沢清文         ゲ ス ト：ｼｬｰ･ｼｪｲﾚﾝﾄﾞﾗ・ｸﾏｰ君(米山奨学生)  

 ラッキーNo.：２６ 宮坂 伸 

 皆 勤 祝：今井 紅 4 年 

誕 生 祝：武井利夫・白鳥修次・中畑隆一・平沢清文・林 裕彦 

笠原新太郎 

結 婚 祝：竹村一幸・杉田隆夫・山岡晴男・大橋正明・呉本公太 

小口泰史・宮坂宥澄・宮坂宥洪・矢島 進 

誕
生
祝 

 

 

 

 

 会 長 挨 拶 
皆さん今日は。良いお天気が続いていましたが、今日は雨になってしまいました。 

今日は名前が変わる魚のことをお話します。名前が変わると言えば、おそらく皆さんは

鰤を思い浮かべていると思います。鰤はもっとも良く知られた出世魚ですから当然ですが、

関東ではワカシ、イナダ、ワラサ、ブリと呼び名が変わると共においしい季節も違います。 

また他の地方ではワカシのサイズの魚だけでも色々な呼び名があります。例えば石川県

以南ではツバス、富山県でガンドウ、新潟県ではフクラギといった具合で、その地方地方

で違います。何故こうして名前が変わるかといいますと、その理由の一つはその名前によ

って魚のサイズが分かります。従って現物を見なくてもある程度の価格と魚の質が分かりま

すから鮮魚商としては大変都合が良いわけです。 

また近海魚は幼魚から成魚になる間に名前を変える魚は意外に多く、身近な所ではア

ジ、サバ、スズキ、コノシロ、黒ダイ、マグロなど数えたら限がありません。では最も多く名前

が変わる魚はと言いますと私の知る限りではボラです。高級珍味の唐墨が取れる魚ですが、

キラ、オボコ、スバ、イナ、ボラ、トドと六回変わりますが、この魚を出世魚という人は余り聞

いたこが有りません。また、仲間同士で会話をしているとき、会話が熱を帯び話の結論を出

そうとして「トドのつまりこう言うことでしょ」などと言うことがありますが、このトドとはこの魚から

出た言葉だそうです。 

挨 拶  米山奨学生 シャー・シェイレンドラ・クマー君 

岡谷ロータリークラブの皆さんこんにちは。一年半の間、米山奨学生として

の私を御支援いただき本当に有難うございました。心から感謝申し上げます。 

お陰

が出来ました。皆様のおかげです。 

http://okayarc.org/


 

 

岡谷ロータリークラブでの毎月の例会出席をはじめ、夜間例会やナイトクルージングで

の

、米山カウンセラー宥澄お父さんとの

出

社長という方がたいへん先進的な志向を持たれており、私が今まで

研

研究に入り

ま

岡谷ロータリークラブの皆さんもお元気で、益々のご活躍をさ

 

・10/19(日) 10 時より本会議が開催されます。10 時までにカノラホールにお

集ま します。終了後は山城屋にて懇親会を行いますのでお願いし

 

社  諏訪湖周一斉清掃(10/19(日)体育館南側湖畔公園・AM6：30 集合)

が行われます。地区大会と同日ですが、ご協力宜しくお願いします。また、11/1(土)開催

した。

話を聴いて頂けることは本当にありがたい事だと思

海外の会社を訪問された時、先方の社長が素晴しいファッションで現われ

花火見学や､米山奨学生として、数々の研修会に参加させていただき沢山の方々と親

睦を深め、楽しい思い出を作ることが出来ました。 

なかでも、わたしにとってかけがえのない出会いは

会いです。母国ネパールを離れ、奨学生として勉強し続けてきた私をいやな顔一つせ

ず、いつでも親身になって相談に乗ってくれました。面倒な就職のお世話もしていただき、

お陰様で１１月から長野市の有限会社ＥＳアドバイザーという環境科学の会社に就職する

ことが出来ました。 

そこの会社の横山

究してきたことと、これからの努力に多大な期待をかけてくださっています。 

妻は来年４月から信州大学工学部大学院でコンピューターのソフトの開発の

す。 １１月２日には子供も生まれます｡長野市で夫婦で頑張って生活して参りますので、

これからもご指導ご鞭麹を宜しくお願いします。 

一年半の御支援、本当に有難うございました。ご恩は一生忘れま

せん。

れますことをお祈りしてお礼の言葉とさせていただきます。 

 

幹 事 報 告 
地区大会へは

り下さい。宜しくお願い

ます。地区大会事務局より受付3名、バス添乗案内9名の手伝いの要請が来ておりますの

で、宜しくお願いします。(受付=小口成人・尾関秀雄・武井利夫  添乗=林裕彦・太田博

久・笠原新太郎・北澤洋之介・佐藤有司・中嶋孝一・原史郎・矢崎宏明・山崎典夫) 

 

委員会報告 
会奉仕委員会 

の福祉バザーへの出品協力も併せてお願いします。10/28(火)の例会までに事務局へ出

品者の氏名が分かるようにしてお出し下さい(名入れ品等はご遠慮下さい)。多くの方のご

協力をお願いします。 

 

 

卓 話 ｢ピンチはチャンス｣ (有)シャンゼリゼ 代表取締役 
橋本 京子 様 

 

 

私は経営者になり 43 年を迎えま 今日は大きな企業の皆様に私の

っております。 

まずは、2 日程前にテレビでネジの会社を紹介していましたのでその話

をちょっとさせて頂きます。 

 中小企業のネジを手作りで作っているような会社でしたが、その社長が



 

 

た姿に凄い衝撃

に「これだ！」と

などと言います

をやったそうです

変えました。そんな所から変えて、会社の

環

 独立後 4 年目に総辞職と言う体験があります。そこから学んだことを通して、6 店舗チェー

ン の縮小から学ん

商売がうまく行かなくなる事がありますが、その体験を通して学び、気付いた

試練ばかりでしたが、いかに大切であったかと改めてありがたいと

け止めさせて頂いたおります。 

増えました。 

持ちでした。なんで、どうして、と人が信じ

されました。 

で返されたと言ったとたん、社員の姿が経営者の心の鏡である、貴方の心が映し出され

り居る、行けない理由を並べる人。

霧が晴れたように見えてき

を受けた、その会社のイメージが社長からビンビン伝わってきた。その時

思った、見栄えを良くする。外見重視にしようと思ったそうです。外見重視

とやはり品質が重要と皆さんは言われますが、とにかく徹底的に外見重視

。 

まずは自分の服装から変えた。今まではどこへでも作業服だったし、それを誇りとしてい

たが、それを変えました。そして従業員の制服を

境をも変えていったそうです。営業スタイル、社内の清掃、道具の扱い、また、ネジを宝

石のように扱ったそうです。とにかく見栄え良くというたった一つのテーマで会社が変わり

世界中から高い評価を受けるまでに転身したそうです。そしてもっと良いもの、もっと上の

物と言う社員気持ちを社長がどのように汲みいれるかが重要だとテレビでやっていました。 

 

さて、私の経営者として 43 年の経験から今日はお話させて頂きます。 

展開を図る事が出来ました。そしてその後、事業の縮小がありました。そ

だ事、企業の発展とは経営手腕の一つではありますが、もっと大切な事を事業の縮小から

学びました。 

 その後に離婚を経験しました。商売がうまく行かないから夫婦仲が悪くなる。また、夫婦

仲が悪いから

事があります。この様なことから心理学の勉強を始めました。57 才で始め、58 才で労働大

臣認定の産業カウンセラーの資格を取りました。その後、先日お話をさせて頂いた、日野

原先生との出会いがあり色んな体験が何の為にあったのか、また、あるのかを先生から気

付かせて頂きました。 

 

 あらゆる体験は前半は

受

 東京オリンピックの年に結婚をし、12 坪の小さい店をスタッフ 1 人と開業しました。4 年目

には現在の地に移転し、スタッフも

 その年 2 人目の子供の出産の為 2 ヶ月休みましたが、いざ出社してみるとスタッフ 6 人が

全員辞めたいと言い出しました。信じられない気

られない思いでした。スタッフ無しではやっていけません。借金もありました。 

 その時に、どんなに素晴しいサロンを建てても、働くひとが居なければ何にもならない、

その中に命を吹き込むのはそこに従事する人達だと言うことを改めて思い知ら

 

 当時、私が尊敬しておりました取引先の社長に相談をしました。その時、社員達に恩を

仇

ているんだ、結果には必ず原因があると叱られました。 

 その時に社長に 2 週間勉強に行ってみないかと言われました。生後 4 ヶ月の子供を置い

て 2 週間店を空けられるかと迷っていると、人間には 2 通

そして、ハイと言って行く人、この人はピンチをチャンスに変えられる人だと言われ、子供

や店を人に頼み、「経営と道徳」と言う勉強に行って来ました。 

 最初の 1 週間は何をやっているのか分かりませんでしたが、結果には必ず原因あると、

因果関係の勉強に入ったときに今まで何も見えなかったものが



 

 

ました。会社がうまく行かない等、全ての原因は経営者にある。そこに目を向けた時に見え

なかったものが見え始めました。社員が私の会社を選んできてくれた気持ち、社員達は生

きがいや喜びがあるだろうと思い、また、縁があってきてくれた人たちの気持ちが分からな

かった自分の喜びだけを考えていた自分に気がつきました。そして、これから経営者として

何をなすべきか考えました。縁あって来てくれた人達に自分の夢や思いを実現させる環境

を作っていこう、その人達の素晴しいものを引き出し、個性を伸ばしていける環境を作るの

が経営者の役割だと気がつきました。 

 

今日は有り難うございました。 
 

 

10

矢島 

話になり重ねてお礼申し上げます。 

郎・山崎典夫  親睦ゴルフコンペ、お世話になりました。親睦

・高木昭好・武井利夫・濵 透・藤森睦美・宮坂 伸・矢

 

 橋本さんの卓話、楽

ます。 

・濵 俊弘・林 靖高・原 史郎・藤森睦美・宮坂宥澄・矢崎宏明・山

ックのステージでは慕情、マイウエイ等々是非お出掛け

  欠席が続きまして申し訳ございませんでした。 

 

会員数５１名、出席者４３名、出席率８４.３１％、前々回訂正７８.４３％ 

 

ニコニコボックス 
月 7 日 

進  本日は優勝させて頂き、誠にありがとうございました。親睦委員会の皆様には

設営等お世

小口泰史  たくさんのハンディーを頂き準優勝が出来ました。次回は出来れば優勝して

会長杯を頂きたいです。 

牛山幸一・梅垣和彦・大橋正明・小口泰史・尾関秀雄・笠原祥一・小松正二・濵 俊弘・林 

裕彦・矢島 實・山岸邦太

委員会の皆さんお疲れ様です。 

平沢清文  ゴルフに参加できずすみませんでした。 

井上保子・笠原新太郎・坂井忠彦

崎宏明  親睦ゴルフコンペに参加された皆様、お疲れ様でした。

10 月 14 日 

林 裕彦・平沢清文・矢島 進・山岡正邦・山岸邦太郎・山崎典夫 

しみにしてい

井上保子・大橋正明・小口成人・小口泰史・笠原新太郎・北澤洋之介・白鳥修次・武井利

夫・竹村一幸・濵 透

岡晴男・山岸邦太郎  米山奨学生シャー･シェイレンドラ･クマーさんが信州大学大学院

を卒業し、就職も決定しました。 

高木昭好  10 月 25 日カノラホールで「第 54 回せせらぎ会リサイタル」が 6 時 30 分開演

で開かれます。スクリーンミュージ

下さい。 

今井 紅・小口哲男・尾関秀雄・小野 仁・坂井忠彦  めっきり秋らしくなりました。 

太田博久

小野 仁・河西 洋・牛山幸一・大橋正明・今井 紅  創業記念月です。 

 

出 席 報 告 

2008-2009 年度ＲＩテーマ 
夢をかたちに 

Make Dreams Real 


